



### **Interpellation de M. Desmet: Le marché du Bourdon**

**M. Desmet** signale qu'après avoir participé aux deux premières éditions du marché dit « du Bourdon », il s'y est rendu le vendredi 3 juin pour faire ses petites emplettes de fin de semaine.

Stupeur, tremblements ! Le calicot communal n'apparaissait plus ! Pourquoi ?

Dans un premier temps, M. Desmet a supposé que l'autorité communale avait souhaité corriger deux erreurs. La première « HOZEL><HORZEL », à la fois d'ordre graphique et linguistique, puisque « horzel » signifie frelon et non bourdon.

Après quelques coups de fil, la vérité lui a été annoncée : le tout jeune marché du vendredi, initié par le pouvoir communal pour soutenir le redéploiement économique-urbanistique du quartier ne se perpétuera pas de sitôt...

À proximité, le regard de M. Desmet s'est porté sur l'écran d'informations communales, qui n'en faisait nullement mention ; il s'est alors rabattu sur le site informatique communal qui, lui, annonce encore, en filigrane sur un bandeau : « Suite aux nombreux problèmes de circulation rencontrés, le Marché du Bourdon est annulé ».